

## René García informa; Trabajo en terreno en Nueva Imperial



Realicé una completa visita a distintos sectores de la comuna de Nueva Imperial, abordando temas fundamentales en salud, desarrollo productivo y demandas históricas de las comunidades.

Comenzamos en el antiguo Centro de Salud Intercultural BoroaFilulawen,

donde fui recibido por su presidente Rolando Curi- queo junto a la comunidad. Allí conversamos sobre la posibilidad de recuperar estas instalaciones —que se encuentran en muy buen estado— para convertirlas en un Centro de Recuperación, realizando solo las adecuaciones ne-

cesarias.

Luego visitamos el nuevo Centro de Salud de Boroa, una obra realmente hermosa, de gran inversión, que entrega una solución concreta y de alto estándar para un amplio sector de Nueva Imperial y sus

alrededores. Me comprometí a trabajar en conjunto los temas que hoy los tienen complicados, como el presupuesto y el escalafón funcional, a partir del 11 de marzo de 2026.

Más tarde, sostuvimos una reunión con la Agru-



pación de Hortifruticultura, donde explicamos en qué estado se encuentra el proyecto del Mercado Concentrador de Productos, comprometiendo un trabajo conjunto. El primer paso será solicitar una reunión con el alcalde de Padre Las Casas para conocer la situación del terreno y, posteriormente, avanzar en la búsqueda de recursos.

Finalmente, visitamos la comunidad HuancoHuenchil, que lleva más de 20 años esperando la aplicabilidad para la compra de sus tierras. Quedamos a la espera de las nuevas autoridades para conocer cómo se abordarán soluciones a esta larga y sentida demanda.

“Seguimos trabajando en terreno, escuchando y gestionando junto a las comunidades”.

Diario  
**EL INFORMADOR**